

10. Juli 2025

Tag der Solidarität mit Juden und Israel

10 Gründe für den 10. Juli

1. Der Tag der Solidarität mit Juden und Israel symbolisiert in Deutschland einen Aufbruch, in dem die Gemeinsamkeiten mit Juden und Israel im Vordergrund stehen. Dazu gehören genuine ethische und demokratische Werte.
2. Antisemitische Hasspropaganda lässt unsere Gesellschaft verrohen. Die Beteiligung am 10. Juli macht deutlich, dass diese Verrohung nicht zugelassen wird.
3. Obsessive Israelfeindschaft wird von radikalen Palästinensern und Islamisten als politischer Hebel benutzt, um in Deutschland bei Antisemiten Anhänger zu gewinnen.
4. Israel kämpft in einem Mehrfrontenkrieg gegen Feinde, die auch Europa bedrohen. Für Deutschland ist der Moment gekommen, Solidarität und historischen Anstand zu zeigen,
5. Die fürchterlichen Verbrechen der Hamas dürfen nicht vergessen werden. Auch nicht das Schicksal der Geiseln, die Entführung von Kindern, die Vergewaltigung, Folter und Ermordung von Frauen und Mädchen. Hamas-Anhänger in Deutschland betreiben eine perfide Täter-Opfer-Umkehr. Mit dem Tag der Solidarität wehren wir uns gegen laustarke Propaganda.
6. Mit dem Tag der Solidarität unterstützt die Zivilgesellschaft den Rechtsstaat in seinem Bemühen, Volksverhetzung, Antisemitismus, Israelfeindschaft, Islamismus und Demokratiegefährdung einzudämmen.



7. Das Datum 10. Juli ist eng mit dem grandiosen Dichter und Aufklärer Gotthold Ephraim Lessing verbunden. Noch nie in den vergangenen Jahrzehnten war es wichtiger, den Gedanken der Aufklärung lebendig zu halten und gegen Fundamentalismus und Fanatismus zu verteidigen.
8. Der Tag der Solidarität mit Juden und Israel ist ein gesellschaftspolitischer Lackmustest. Demokratie braucht engagierte Demokraten. Engagement braucht Zivilcourage.
9. Stabile Gesellschaften verlangen ein Minimum an Konsens und Solidarität. Mit dem 10. Juli beleben wir den vornehmen Wert von Solidarität.
10. Antisemitismus beruht auf niedrigsten menschlichen Instinkten. Israelfeindschaft basiert auf durchsichtiger Verzerrung von Geschichte und Fakten. Mit dem Tag der Solidarität für Juden und Israel zeigen wir, dass die Agitation von Antisemiten und Israelfeinden in Deutschland nicht verfängt.

Das ist er, der grandiose, dichtende Aufklärer und engagierte Anwalt der Vernunft und Toleranz: Gotthold Ephraim Lessing. Er wäre der erste, der sich am 10. Juli beteiligen würde.



Verantwortlich
DEIN e.V. Demokratie und Information
Dipl.sc.pol. Leo Sucharewicz
Vorstand
www.dein-ev.net

